

① Arbeitsblatt zum Thema Bezug des Arbeitslosengeldes

Wird man arbeitslos und möchte man beziehen, so muss man sich beim AMS . Das ist auch deshalb wichtig, weil man ohne Arbeit auch nicht ist.

Die Höhe der Zahlungen richtet sich nach dem durchschnittlichen und beträgt von diesem Prozent. Um Leistungen vom AMS erstmalig beziehen zu können muss man mindestens innerhalb von Jahren Wochen gearbeitet haben. Die Dauer des Bezugs liegt in der Regel bei Wochen.

Sollte man die Auflagen der Betreuungsvereinbarung nicht erfüllen, wie z.B. einen verpassen, oder eine angebotene ablehnen so wird der Bezug für 4 Wochen und man bekommt in dieser Zeit kein Geld.

Um Geld vom AMS zu bekommen muss der bisherige Verdienst über der liegen. AMS heißt übrigens ausgesprochen .